

バイオベンチャー を探る

12



吉田社長

する「臨床開発力」が強みだ。

導入対象品目は全体の1%未満の10品目以下と、厳しく評価した上で導入判断を行っている。

バイオが担う。
導入して5年の短期間
で上市を達成したトリア
キシンは、再発・難治性
低悪性度非ホジキンリン

スクMDSを対象とした
リゴサチブ注射剤の海外
第Ⅲ相試験「ONTIME」
E」では、主要評価項目
で対照薬の緩和維持療法

きるという。吉田氏は「19年までにリゴサチの承認を取得し、自社販売したい」との方

性でブ、
を行つており、20年
の本格成長に向けた
基盤の構築を急いで
る。

シンバイオ才製薬は、導出先のエーザイが国内販売中の「トレアキシン」と第Ⅱ相試験段階にある「リゴサチブ」に加え、他社から海外開発薬剤を導入し、今年度中に癌領域で四つの開発品目に拡充する。吉田文紀社長は、「癌領域で世界に伍するペシャリティファーマになる」と強

△年で創立
10年目を迎える同社は、製薬企業が開発を手掛けない「血液」「癌」「自己免疫疾

充足の医療
社販売体制
したビジネ
て、収益性
手が開発に
上規模50～
剤”の品揃
益化を目指

患の「空白の治療領域」
として、他社が海外開発
中の化合物を導入し、上
市を目指すビジネスモデル
を推進している。中でも、
有望な化合物を探し出し
て、「自利き力」と導
入品目の早期上市を実現

トに対する薬効・安全性指標「アルフ・オブ・コンセプト」(POC)をクリアした化合物を世界中から探索。過去10年間でPOCを取得した新規化合物約1200件を調査し、最終候補となる

の臨床開発部隊が開発戦略を立案し、確実に上手まで導く。専門性の高い人材を抱え、CROにてデータ入力業務を外部委託する一方、データマネジメント・統計解析、治験の進捗管理などシン

化不萎委い市報
パ腫・マントル細胞パ腫の適応で使われ、価ベースで売上約50億円規模と順調に進捗している。2017年までにホジキンリンパ腫での応拡大、慢性リンパ腫、血病の適応追加を実現し、薬価ベースで売上200億円規模最大化する。
第Ⅱ相試 実施中の① サチズは、髓異形成症

群に対する有意差を示す。左側の表は、日本薬局方の新薬と既存薬との比較結果である。右側の表は、日本薬局方の新薬と既存薬との比較結果である。

空白の治療領域で収益化 抗癌剤を4品目に拡充

シンバイオ製薬

ントル細胞リン
心で使われ、薬
で売上約50億円
調に進捗してい
17年までに非
リンパ腫での適
慢性リンパ性白
血症の発現
追加を実現
し、薬価べ
スで売上20
0億円規模に
最大化する。
第二相試験
実施中のリゴ
サチブは、骨
髓異形成症候
群に対する有意差を示す
ことができるが、
昨年度売上は19
億円、営業損失は13億円
した。患者数が少
存期間を延長する結果が
報告されている。米オン
コノバ・セラピューティ
クスが今年下半期に国際
共同第III相試験を実施
し、日本も参加する計
画。

MDSに対する薬物治
療では、日本新薬が販売
する「ビダーザ」に限ら
れているが、臨床試験で
はリゴサチブ経口剤とビ
田氏)という。今
ようになってから
発バイオライン戦
て、低分子抗癌剤
月以内に導入する
さらに今期中に導
指南するもう1品目に